

Jeudi 18 octobre 2007

Communiqué de la Fédération de l'enseignement FO des Bouches du Rhône

(FNEC-FP-FO 13)

**A Marseille, 50 000 manifestants ont défilé
avec leurs organisations syndicales, ce jeudi 18 octobre.
C'est une première étape !
Cela démontre la détermination des salariés.**

Les grévistes et les manifestants savent bien que l'attaque contre les "régimes spéciaux" est le prélude à l'attaque contre le régime général et le Code des Pensions Civiles et Militaires.

La fédération FO de l'enseignement a pris ses responsabilités en appelant à manifester sur les revendications :

- Pour la défense des régimes spéciaux, du Code des Pensions**
- Contre les 41 annuités et pour le retour aux 37,5 annuités pour tous, public et privé.**
- Pour le maintien du calcul du montant des pensions sur les 6 derniers mois de salaire pour le public et le retour aux 10 meilleures années pour le privé.**

Des écoles étaient fermées.

Des appels communs ont été adoptés dans plusieurs établissements comme au collège Louis Armand (SNES, FO), au collège Jean Jaurès ((SNES, FO) au LP Vinci (FO, SNETAA, CGT, ...), au lycée Jean Perrin (FO, SGPEN-CGT), au lycée Périer (FO, SGPEN-CGT) ...

Pourquoi cela ne serait-il pas possible ailleurs ?

En effet, c'est maintenant, c'est tout de suite qu'il faut gripper la machine !

C'est maintenant, c'est tout de suite qu'il faut les arrêter !

Défendre les régimes spéciaux, c'est défendre le code des pensions de tous les fonctionnaires, c'est porter un coup d'arrêt à la mise en oeuvre aggravée de la loi Fillon, c'est rassembler les forces pour revenir sur la loi Balladur de 1993 et rétablir les 37,5 annuités pour tous, public et privé.

La fédération FO de l'enseignement, a pris et prendra toutes ses responsabilités !

Renforçons cette position, adhérez à Force Ouvrière !